

Erfolgreiche und abenteuerliche Tage in Portugal B-Junioren von Germania Teveren eine Woche in Porto

Am 08.07.2012 begaben sich 22 Jugendliche und 5 Betreuer mit dem Flugzeug von Frankfurt nach Porto. Rui Pacheco, ehemaliger B-Juniorentrainer beim FC Porto und Direktor der Fußballschule begrüßte bei strahlendem Sommerwetter die Reiseteilnehmer im Namen der Escola de Futebol Hernani Goncalves nach der Ankunft in Porto. Schnell erfolgte der Transfer zur Jugendherberge und die Zimmer wurden bezogen. Eine abwechslungsreiche Woche wurde verbracht. Hierbei stand der gemeinsame Jugendaustausch mit den Portugiesischen Jugendlichen im Vordergrund. So stand ein gemeinsame Strandbesuch des Lega da Palmeira auf dem Programm und Porto's romantische Altstadt wurde mehrfach besucht, dazu gehörte auch eine Schiffsfahrt auf dem Rio Douro. Stadionbesuche durften natürlich auch nicht fehlen. So wurde das AXA Stadion des Erstligisten SC Braga besichtigt und hier hatten die Jungs auch Gelegenheit den neuen Trainer der Profielf Herrn Jose Peseiro persönlich kennen zu lernen. Auch eine Führung durch das imposante Stadion Do Dragao des F.C. Porto wurde an einem Nachmittag durchgeführt. Schwimmbadbesuch in Braga und ein außerplanmäßiger Empfang des stellv. Bürgermeisters der Stadt Braga, sowie ein Freundschaftsspiel gegen Fintas standen ebenfalls auf dem Programm. Ein weiteres Highlight war sicherlich der Besuch der Portweinkellerei der Firma Ferreira in der Stadt Gaia. In Porto's Stadtpark wurde ein selbst organisiertes Fußballspiel mit den portugiesischen Jugendlichen durchgeführt.

Der Gedankenaustausch zu den von den deutschen und portugiesischen Jugendlichen eingebrachten Themen durfte nicht fehlen. Bereiche wie Schulsysteme oder die Gestaltung der Freizeit in beiden Ländern wurden erörtert. Die Jugendlichen waren doch sehr erstaunt, dass es erhebliche unterschieden in den Gesellschaften auch innerhalb Europas gibt.



Unser Bild zeigt die Jugendlichen beider Vereine bei der Diskussionsrunde.

An drei Tagen wurden die Spiele innerhalb eines Fußballturniers ausgetragen. Durch eine geschlossene Mannschaftsleistung und kämpferischen Einsatz konnten unsere Jungs sich den Turniersieg ungeschlagen sichern und somit die von den Portugiesen angestrebte Revanche für die 0 : 1 Niederlage bei der EM 2012 abwenden



Nach dem Turnierende wurde zum gemeinsamen Abschiedsessen eingeladen und im weiteren Verlauf wurden Gastgeschenke übergeben. Zum nächtlichen Abschluss feierten die Jungs den Turniersieg in Porto's Altstadt. Eine wunderschöne, von Walter Marienfeld wieder bestens organisierte Fahrt ging zu Ende. Die Germania freut sich auf den Gegenbesuch der Portugiesen im Jahre 2013 und bedankt sich bei dem mitgereisten Dolmetscher E. Teixeira da Silva, den Förderern, Sponsoren und Helfern, die diese Fahrt ermöglichten.

Ermöglicht konnte der Austausch nur durch die Mitwirkung der JugendAktiv Heinsberg und dem LVR Rheinland, die die Maßnahme als Träger finanziell begleitet haben und Fördermittel des BMFSFJ zur Verfügung stellen konnten.

Text:Walter Geradts